

Beschlussvorlage öffentlich	2023/WI/0009
--	---------------------

Gremium:	Sitzung am:	Nr. der Tagesordnung:
Ortsgemeinderat Windesheim (beschließend)	02.05.2023	4

bereits beraten im:	am:
---------------------	-----

Betreff:
Vergabe und Beschluss der Straßennamen im Bereich des Neubaugebietes "Auf den Acht Morgen" in der Ortsgemeinde Windesheim

Begründung:

Aufgrund der Aufstellung des Neubaugebietes „Auf den Acht Morgen“ und der damit verbundenen Herstellung neuer öffentlicher Verkehrsanlagen, sollen diese nun benannt und hiernach durch Widmung dem öffentlichen Verkehr zugeführt werden. Die Widmung erfolgt jedoch erst nach Abnahme der Straße.

Für das Neubaugebiet sind drei Verkehrsanlagen vorgesehen um eine bestmögliche Orientierung für nicht ortskundige Personen zu gewährleisten. Aufgrund dessen sollen diese unterschiedlich benannt werden.

Vorschläge zur Benennung lauten wie folgt:

- „Acht Morgen“
- „Quartierweg“
- „Südring“

Sollten die Vorschläge so angenommen werden, werden die Straßennamen nach offiziellem Beschluss im Mitteilungsblatt öffentlich bekannt gegeben. Hiernach kann auch die Hausnummerierung erfolgen.

Ein Lageplan zur besseren Durchsicht liegt der Beschlussvorlage bei.

Beschlussempfehlung der/des (Orts-/Stadt-) Bürgermeister(s/in) / der Verwaltung:

Der Ortsgemeinderat Windesheim beschließt die Namensgebung der drei Verkehrsanlagen im Neubaugebiet „Auf den Acht Morgen“ wie im Beispiel angegeben.

Beratungsergebnis / Abweichende Beschlussfassung: x siehe Folgeseite				
Ausgearbeitet am: 20.04.2023		durch: Christian, Alexis		
Gesehen: Orts-/Stadt- bürgermeister/-in	Verbandsvorsteher	FB-Leiter Finanzen	Beigeordneter	Fachbereichsleiter
Einstimmig <input type="checkbox"/>	Mit Stimmen- mehrheit x	<u>Beschlussergebnis</u> Ja Nein Enthaltung	Laut Beschluss- vorschlag <input type="checkbox"/>	Abweichender Beschluss (Folgeseite) x

Folgeseite

Gremium: Ortsgemeinderat Windesheim

Sitzung am: 02.05.2023

TOP: 4 (öffentlich)

Betreff: Vergabe und Beschluss der Straßennamen im Bereich des Neubaugebietes "Auf den Acht Morgen" in der Ortsgemeinde Windesheim

Ortsbürgermeister Stern weist darauf hin, dass für das Neubaugebiet nunmehr die Straßennamen festgelegt werden müssen. Der Ältestenrat hat hierüber beraten und empfiehlt drei Verkehrsanlagen bzw. Straßen zu benennen, um eine bestmögliche Orientierung für nicht ortskundige Personen zu gewährleisten. Dazu liegt eine Beschlussvorlage vor, aus der die drei Straßenbereiche hervorgehen, welche benannt werden sollen. Anstatt des „Südrings“ wird nunmehr die Bezeichnung „Keltenring“ vorgeschlagen.

Es handelt sich um folgende Straßenbezeichnungen:

- „Acht Morgen“
- „Quartiersweg“
- „Keltenring“

Ratsmitglied F. Hegemann ist über die Vorgehensweise irritiert. Er schlägt vor, den kleinen Weg als „Hinkelsteinweg“ zu benennen.

Ratsmitglied Frank stellt nach ausführlicher Diskussion den Antrag auf Abstimmung.

Abstimmungsergebnis: 7 Stimmen dafür,
6 Stimmen dagegen,
1 Enthaltung.

Beschlussfassung: Der Ortsgemeinderat beschließt, die Namensgebung für die Erschließungsstraße „Acht Morgen“.

Abstimmungsergebnis: 12 Stimmen dafür,
2 Stimmen dagegen.

Beschlussfassung: Der Ortsgemeinderat beschließt die Namensgebung für den Ring „Keltenring“.

Abstimmungsergebnis: 12 Stimmen dafür,
2 Stimmen dagegen.

Beschlussfassung: Der Ortsgemeinderat beschließt die Namensgebung für den mittleren Weg „Quartiersweg“.

Abstimmungsergebnis: 7 Stimmen dafür,
2 Stimmen dagegen,
5 Enthaltungen.